

Familien- und Freizeitseminar 2009

Am 21.8.09 wars wieder soweit !!

Wie jedes Jahr veranstaltete der Kreuzbund DV Speyer ein Familienseminar im Bildungszentrum Maria Rosenberg in Waldfishbach-Burgalben.

Eingeladen waren Eltern oder Single mit Kinder und Großeltern mit Enkel. Halt, auch Singles durften alleine daran teilnehmen. denn alle zusammen sind in diesen Tagen eine große Familie.

Unter den Anregungen von Christiane Frenzel war Thema dieser Tage: Mit viel Spiel und Spaß die Tage gemeinsam verbringen, zwanglose Gespräche führen und damit den Alltag ein bisschen außen lassen.

Ein großes Hallo gab es, als am Freitagabend nach und nach alle ankamen. . Weiteres Kennenlernen wurde im Spiel leicht gemacht. Mal wurde sich nach der Größe, mal nach der Haarfarbe und sogar nach dem dicksten Bauch (Klar, dass hier ganz genau geschaut wurde, denn keiner wollte den dicksten haben!) usw. aufgestellt. Das Wichtigste war, dass jeder zwischendurch seinen Namen sagte. So wurde es einfacher, sich die Teilnehmer zu merken.

Nach all dieser „Anstrengung“ war ein gemeinsames Eisessen in der Eisdiele zwingend „nötig“. Den Kindern konnte es dann nicht schnell genug heimgehen. Wie immer bei diesen Seminartagen, gab es jeden Abend eine Kinder-Spielrunde und dabei durfte es schon ein bisschen später werden, schließlich wollte jeder mal gewinnen.

Am Samstag wurden nach einem guten Frühstück erst mal ein bisschen die Knochen gelockert, um den „Ernst des Tages“ beginnen zu lassen. Basteln war angesagt. Es wurden Serviettentechnik, Mandalas, Bemalen von Fotorahmen usw. ausprobiert. Der Ehrgeiz packte alle und so waren der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Schon erstaunlich, welche Talente sich hier verborgen halten und heraus kamen schöne „Kunststücke“.

Die Sonne meinte es gut, also ging es am Nachmittag im Freien mit einer kleinen „Olympiade“ wie Dosenwerfen, Ringewerfen, Boulespiel usw. weiter. Nicht das Gewinnen war hier das Wichtigste, sondern wenn die Enkelin besser als der Opa war.

Richtiges Kinogefühl kam auf, als es am Abend zu einem schönen Film auch noch Popcorn gab und alle vom Film fasziniert waren.

Ganz schnell war der Sonntag mit interessanten, neuen Spielen, Singen und Gesprächen vorbei und damit auch wieder Zeit für die Heimreise.

Viele Vorbereitungen waren nötig, um diese Tage so schön werden zu lassen. Dazu ganz herzlichen Dank an Christiane, dass ihr immer Neues einfällt und die Tage zu einem schönen Erlebnis werden lässt.

Dieses Seminar ist zu empfehlen, es sind immer sehr schöne Tage in einer angenehmen Atmosphäre und bei guten Gesprächen. Schön wäre es, wenn viele andere aus den Gruppen dazukommen.